

Compte rendu CMEB du mardi 13 mai 2025

Tout nos petits élus étaient présents pour ce conseil municipal.

Un tour de table a été fait pour avoir le ressenti de chacun. A l'unanimité, les enfants étaient enchantés pour le vide-greniers qui s'est déroulé dans leur village et aimeraient refaire très vite. Un bilan s'est imposé pour faire le point sur le déroulement de cette journée. Quelques petites remarques ont été faites sur l'organisation et qui seront à prendre en compte pour le prochain.

Vide-greniers

Dimanche 27 avril, notre village a vibré au rythme de son premier vide-greniers organisé avec enthousiasme par le CMEB.

Avec près de 40 exposants répartis dans les rues du village, la journée a été placée sous le signe de la bonne humeur avec des rencontres chaleureuses.

A 5h30, les exposants étaient déjà devant les barrières, les chineurs étaient au rendez-vous, venus en nombre pour fouiller les stands, discuter avec les exposants et partager un moment convivial.

L'ambiance était familiale et détendue, portée par un soleil complice qui a su rester une bonne partie de la journée.

Nos petits élus ont fait le tour des exposants, ont mesuré la longueur des stands et ont encaissé la somme due. Ils se sont très investis dans leur rôle, ce qui a énormément plu aux exposants qui n'ont pas hésité à arrondir le prix de leur emplacement voir plus.

La buvette et le coin restauration ont connu un franc succès. Les bénévoles venus en renfort pour cette journée ont été au cœur de l'organisation, assurant un bon déroulement et une ambiance accueillante.

Les bénéfices récoltés sont de 367€ et permettront de financer les projets portés par le CMEB au service de la vie locale de notre village.

Un grand merci à tous les bénévoles pour leur participation et leur énergie.

Les enfants ont rédigé une lettre de remerciements destinée a tous ceux qui les ont aidés à réaliser ce vide-greniers (Festibaye et tous les bénévoles).

Projets

- Une boîte à livres vers l'arrêt de bus
- Aménager le parc près de la Teyssonne avec des jeux pour « grands »

- Rénover les terrains de tennis

Autres sujets

Voir pour l'organisation d'un concours de belote, de pétanque... mais tout cela sera revu aux prochaines réunions pour approfondir les détails.

Le prochain conseil municipal aura lieu le 24 juin 2025.

